



CALI

María Eugenia Lloreda, primera dama del sector azucarero en el Valle

Fue nombrada por la junta directiva de Asocaña como presidente, cargo que asumirá a partir del 30 de septiembre



Fotografía tomada del Facebook de Maria Eugenia Lloreda



CARACOL RADIO CALI | Cali | 27/08/2019 - 10:08 COT

María Eugenia Lloreda Piedrahita, fue nombrada como la nueva presidente de Asocaña en reemplazo de Juan Carlos Mira, quien a partir de septiembre se desempeñará como

Vicepresidente de Relaciones Corporativas del grupo Ardila Lulle.

Lloreda, hasta el momento se desempeña como gerente de la ANDI (Asociación Nacional de Industriales) en el Valle del Cauca, el nuevo cargo lo asumirá el próximo 30 de septiembre.

Para María Eugenia Lloreda, el gremio azucarero es muy importante para el desarrollo comercial en el Valle del Cauca y para el país, y este cargo lo asume con muchos retos porque es un sector que enfrenta amenazas que vienen de otros países y necesitamos que el gobierno apoye para proteger el sector, las amenazas son principalmente por etanol que llega de los Estados Unidos, lo cual genera problemas a los productores locales, le dijo a Caracol Radio.

Par la nueva presidente de Asocaña, el reto está en fortalecer la relación con las comunidades, con el gobierno nacional y poder fortalecer la industria de la caña de azúcar que es fundamental para el desarrollo del país

María Eugenia Lloreda, ha trabajado en el sector público, en el Ministerio de comercio exterior, como jefe de la oficina de asuntos legales internacionales, coordinadora de relaciones comerciales con Estados Unidos y Canadá y abogada del departamento de integración económica.

También en este sector, fue asesora de la Alcaldía de Cali en temas referentes a Emcali y Metrocali, bajo la administración de Maurice Armitage. Durante su carrera profesional ha estado siempre cercana a los temas del Valle del Cauca, no sólo a través de su trabajo con la Alcaldía, sino como directora ejecutiva de Invest Pacific, cargo desde el cual consolidó y dirigió la estrategia de promoción e inversión para el Valle del Cauca.

En este campo de atracción de inversión, Lloreda trabajó, además, como directora para Suramérica de Invest Hong Kong. Maria Eugenia Lloreda Piedrahita es abogada de la Universidad de los Andes, en donde fue profesora titular de la Facultad de Derecho, y tiene maestría en relaciones internacionales y en derecho internacional de la Universidad de Georgetown.